Ebersberger Zeitung

DIENSTAG, 6. MÄRZ 2012

BAU IN GLONN



Das wird ein Kindergarten "Bis nächsten Samstag ist der Bau regendicht," so die Firma, die derzeit die vormontierten Teile des neuen Glonner Kindergartens am Klosterweg aufstellt. Bürgermeister Esterl verlässt sich darauf, zumal noch vor Pfingsten die Baufertigstellung vorgesehen ist. Dann soll der Pfarrkindergarten für 18 Monate dort ein Zuhause finden, während der Neubau an der Wolfgang-Wagner-Straße erstellt wird. So erhält Glonn zwei neue Kindergarten-Bauwerke.